
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 96 / 2022 15/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - BORRELLI Simona - 
CORRENTI Alfredo - MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: VIA LANZO

Premesso che:

- La situazione della viabilità in via Lanzo ha assunto profili di criticità notevoli a seguito della
creazione  delle  piste  ciclabili;
-  Tali  problematicità  sono  state  rilevate  attraverso  la  discussione  in  diverse  Commissioni  di
lavoro  della  Circoscrizione  5,  sia  in  ordine  alla  viabilità  che  sul  versante  commercio  per  i
negozi di vicinato;

Considerato che:

- Potenzialmente si potrebbero verificare problemi relativi al passaggio di mezzi di soccorso;

Tenuto conto che:

- al centro di via Lanzo sono posti binari del tram scoperti;

SI INTERPELLANO

Il Sindaco e l’Assessore Competente per sapere:

-  Se  intendano  valutare  la  possibilità  per  il  Comune  di  farsi  promotore  per  il  sollevamento
dei  binari  e  la  copertura  degli  stessi,  in  modo  da  creare  una  corsia  riservata  ai  mezzi
pubblici  e  ai  mezzi  di  soccorso,  sul  modello  della  corsia  attualmente  presente  in  corso
Giulio Cesare.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e (Laudisa - Frisina)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI …………………. = 
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 13
VOTI CONTRARI ………….. 5

A maggioranza 

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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